

Paseo de la Castellana

Recorrido histórico de los lugares fundamentales relacionados con la fundación del Opus Dei.

18/09/2009

Siguiendo adelante, por la calle García de Paredes, atravesando las calles Zurbano y Miguel Ángel, se llega hasta el Paseo de la Castellana.

Este Paseo toma su nombre de una fuente llamada Castellana que estuvo

situada en la Plaza de Emilio Castelar.

En los años treinta este paseo comprendía desde la Plaza de Colón hasta la zona denominada “los altos del Hipódromo”, donde terminaba. Se había construido el trazado, pero se alzaban aún pocos edificios. Este paseo ha tenido diversos nombres a lo largo de la historia: Paseo de las Delicias de la Princesa, en honor a la hija de Fernando VII; Paseo de Isabel II; Paseo de la Libertad, etc...

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/paseo-de-la-
castellana/](https://opusdei.org/es-es/article/paseo-de-la-castellana/) (01/02/2026)